



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 059
06 de febrero de 2020

Alianza entre la academia y el sector público apunta al Fomento del desarrollo productivo

El rector de la Universidad Central del Ecuador, Fernando Sempértegui, y el Ministro de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, Jackson Torres, suscribieron un convenio marco de cooperación con el fin de establecer una alianza interinstitucional para la creación de una zona de desarrollo productivo en el Campus Tumbaco de la UCE y la implementación de otros proyectos en la línea de innovación productiva.

El acuerdo se firmó, a través de la Empresa Pública de la Universidad Central del Ecuador, lo que permitirá la suscripción de convenios específicos, que integren proyectos de apoyo a emprendimientos, y el fortalecimiento de la misión del Ministerio de Producción.

El rector Fernando Sempértegui, señaló que una de las líneas de acción de interés de la Universidad Central del Ecuador tiene que ver con la implementación de una planta de producción de biofármacos, entre ellos la de suero antiofídico. **PM**